

“YA NO HAY FRAUDES”, SOSTIENE

De cara a la elección el Presidente afirma que confía en el INE, “pero más en el pueblo”

Dice que la oposición insiste en la violencia porque “quisieran ver el país en llamas”

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Al ser cuestionado respecto de si su gobierno respetaría los resultados electorales, en caso de no ganar Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, el presidente Andrés Manuel López Obrador sólo refrendó su confianza en el pueblo.

“Ya son otras condiciones, ya es otro México, ya no hay fraude. A nosotros nos robaban elecciones”, dijo en su conferencia matutina.

Se le preguntó si confiaba en las autoridades electorales. “Sí, sí. Pero, además, no sólo es confianza en la autoridad electoral, es confianza en el pueblo, está muy politizado, muy concientizado, muy despierto”.

“Nosotros, cuando no creían que se iba a poder llegar a la Presidencia para impulsar una transformación nos decían: ‘no se va a poder nunca’, porque, sí, los dados estaban cargados siempre y las cartas estaban marcadas, y era común el fraude, y nosotros lo padecimos, y muchos”.

López Obrador resaltó que ya se enfrentó a la “mafia del poder”, y por eso se podrá salir adelante. “Ya no es un asunto de dinero, ya los medios no tienen el mismo impacto de antes, es que antes era *guerra sucia*”.

Además, consideró que serán las elecciones más limpias. “Van a ser las elecciones más limpias, libres y, sobre todo, pacíficas, ese es mi pronóstico, eso es lo que yo sostengo, y además estamos trabajando con ese propósito con los gobiernos estatales y con el INE, para que todos juntos logremos que el pueblo se manifieste libremente y que vote sin ningún temor, sin ninguna presión”.

Por segundo día consecutivo, insistió en que la oposición no suelta la narrativa de la inseguridad. “Quieren sembrar esa desconfianza, quisieran ver el país en llamas. O sea, son muy obcecados, apuestan a que nos vaya mal, a que haya tragedias. En vez de estar haciendo planteamientos para seguir sacando a México adelante”.

CALMA.

AMLO destacó la coordinación con estados y autoridades electorales para que se vote en calma.

Destacó que incluso el *New York Times* publicó que el crimen organizado amaga los comicios.

“Pero deseamos que no haya violencia, y estamos haciendo todo para lograrlo. El *New York Times* sacó un reportaje sobre eso, y ¿quién lo reprodujo de inmediato?, todos los que son del bloque conservador”.



Quieren sembrar esa desconfianza. Son muy obcecados, apuestan a que nos vaya mal, a que haya tragedias”

Andrés Manuel López Obrador Presidente de México